

Doppelte Prinzenstaufe am Kellener Brejpott

Quaker-Sessionsmotto für die Sitzungen im Februar 2014: „Wej loate de Poppe danze“.

KLEVE-KELLEN (RP) Traditionell eröffneten die Kellener Karnevalisten die neue Session am Elften im Elften am Brejpott. Begleitet vom niederländischen Dweilorkest Trottoirbent aus Stokkum zog die große Narrenschar vom Kellener Schützenhaus zum Karnevalskolk, wo der Frosch, Wappentier der Brejpott-Quaker, sich ins kühle Nass stürzte, um das Lebenselixier der Quaker in einer überdimensionalen Flasche an Land zu bringen.

Quaker-Präsident Helmut Vehreschild taufte diesmal gleich zwei närrische Repräsentanten der Schwanenstadt mit Brejpott-Was-



Quaker-Präsident Helmut Vehreschild (2. von rechts) taufte zwei Narren aus Kleve mit Brejpott-Wasser.

RP-FOTO: GOTTFRIED EVERS

ser: Ex-Prinz Tommy der Bärlige und die noch amtierende Tollität Jens der Tönende.

Interessierte Beobachter waren der neue Präsident des Klever Rosenmontags-Komitees Frank Konen und die designierte Klever Tollität Dieter der Taktvolle.

Verkündet wurde sodann das Motto für die Quaker-Sitzungen am 8., 15. und 22. Februar: „Wej loate de Poppe danze“.

Im Kellener Schützenhaus, wo noch bis zum frühen Morgen zünftig gefeiert wurde, nahm Quaker-Vorsitzender Christoph Weyers noch einige Jubilarehrungen vor.